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教育委員会委員         後 藤 幸 子 

 

出席職員       教育次長            関 根 義 孝 

           教育政策課長          山野井   司 

           学校統合推進課長        増 田   武 

           学校運営課長          佐 藤 欣 哉 

           学校施設計画課長        照 井 美奈子 

           教育指導課長          田 中   浩 

           教育支援課長          酒 井   宏 

           統括指導主事          和 田   孝 

           統括指導主事          古 舘 秀 樹 

           生涯学習課長          濵 下 正 樹 

           八雲中央図書館長        大 迫 忠 義 

 

書記                         小野塚 幸 隆 

山 東 隆 博 
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（議事日程） 

日程第１  報告事項   平成２８年度学校版めぐろグリーンアクション

プログラムの表彰校について 

日程第２  報告事項   組み体操検討委員会報告書について 

日程第３  報告事項   学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果

について 

日程第４  報告事項   インフルエンザによる学級閉鎖等の状況につい

て 

 

資料配布 

・羅東国民小学校の児童等の訪問について 

・平成２９年４月行事予定 
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（午前９時開会） 

 

○教育長   第８回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。本日の欠席

委員、欠席職員はございません。署名委員は笹尾委員です。 

       それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  平成２８年度学校版めぐろグリーンアクションプログラムの表

彰校について） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  組み体操検討委員会報告書について） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○委員    目黒区の教育委員会の取り組みとして、計画表を作成するとい

うことですが、全学校から計画表が出されたのでしょうか。あと、

実際に、これでは危険ですという指摘をした学校がありましたで

しょうか。 

○説明員   実施する学校の全てで計画表が出ています。この計画表が詳細

にできており、危険という指摘をしていません。実際に指導主事

等が学校の運動会を見させていただいたところ、計画表に記載さ

れた技を簡易なものに変更したというケースはありました。 

○委員    組み体操は、特別な意味合いがあると思っております。今後も

実施をされる場合は、このような入念なステップを踏んで、十分

気をつけて実施を行っていただきたいということと、計画表を出

されて、教育委員会でオーケーを出しているのであれば、何かあ

った際のバックアップ体制もしっかり教育委員会でとっていただ

きたいと思います。要望です。 

○説明員   ご指摘のとおり、計画表を確認させていただきながら、安全に

実施するように進めていきたいと思いますし、改めて事故がない

ように、また、事故が起こった際も含めて、学校を支援してまい

りたいと思っております。 
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○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第３を議題とします。 

 

（日程第３  学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果について） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第４を議題とします。 

 

（日程第４  インフルエンザによる学級閉鎖等の状況について） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

 資料配布 

 ・羅東国民小学校の児童等の訪問について 

 ・平成２９年４月行事予定 

 

○教育長   以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前９時２０分閉会） 

 


